
平成２９年７月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

１．開催日時  平成２９年７月１０日（月） 午前９時３０分から午前９時５０分 

 

２．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室   

 

３．総会構成人員現在総数  １３名  

  

４．出席委員 （１３名） 

１番  小畠 裕司 

２番  熊丸  渡 

３番  田中 博己 

５番  荒巻 利三 

７番  松永 一完 

８番  眞崎 萬次 

９番  池田 久生 

１０番  久良木勝昌 

１１番  真辺 恵子 

１３番  古賀 良隆 

１４番  池田 英昭 

１５番  野口 壽格 

１６番  水落  愃  （会長） 

 

５．欠席委員 （０名） 

 

６．農業委員会事務局職員 

  事務局長 北島 克彦 

  係長   古賀 利治 

  書記   鶴岡 政勝 

  

７．議事内容 

 

１．議事 

１）農地法第１８条第６項の規定による通知について 

２）農地法第５条第１項の許可申請について 

 

 

 

 

 

 

 



８．会議の概要 
 
議 長     皆さんおはようございます。先日からの北九州北部豪雨におきまして、

隣町の朝倉市、東峰村それから大分県日田市においては多大なる被害があ
り、多数の犠牲者がでております。お亡くなりになられた方に対しお悔や
みを申し上げるとともに被害にあわれた方々に対しましてもお見舞いを申
し上げたいと思います。 
私たち農業委員会は３年間円満に委員会開催をしてきましたが、今日は

私たちの任期の最後の農業委員会総会であります。 
新しい農業委員さんは先月の町議会におきまして１８名の方が新たに任

命同意を受けられまして、２０日の日には初総会が開催されるということ
であります。 
現在の農業委員さんの中にも５名の委員さんが引き続き農地行政の円滑

化、地域農業の振興のために頑張っていただくということでありますので、
皆様方もどうぞよろしくお願いいたします。 
ただいまから、私たち任期の最後の農業委員会総会を始めたいと思いま

す。大木町農業委員会会議規則第６条の規定により、委員全員が出席され
ておりますので、本日の総会が成立していることを報告いたします。 

         では、ただいまより、７月の農業委員会総会を開催いたします。 
         携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードへの設定

をお願いいたします。 

本日の議事録署名人を、２番委員 熊丸 渡 委員、３番委員 田中博

巳 委員にお願いいたします。 
議案第１号「農地法第１８条第６項の規定による通知について」を議題

といたします。 
     事務局の朗読説明を求めます。 

 
 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 
 
 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 
         通知ではございますが、何か質疑がありましたらお願いいたします。 
 
各委員     （ 全員意見なし ） 

 
 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。 
         議案第１号の通知を終わります。 
         次に、議案第２号「農地法第５条第１項の許可申請について」を議題と 

いたします。 
         整理番号１番を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 
 
事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

         申請農地の種別につきましては、駅から３００ｍ以内ということで第３
種農地になります。 

 

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調査 

委員の田中委員の意見をお願いいたします。 

 

 田中委員   先週７日の日に熊丸委員並びに事務局２名の計４名で現地調査に行って



まいりました。 

ただいま事務局より説明があったとおりです。該当農地だけが住宅地に

囲まれている状況であります。全く問題はないかと思います。 

 
議 長     つづいて、地元委員の小畠委員の意見をお願いします。 
 
小畠委員    今月の５日の日に現地調査に行ってまいりました。先ほど現地調査委員

のご意見のとおり、周辺の宅地に囲まれている状況であり周辺の農地に迷
惑を掛けることはないと思いますので、何ら問題はないかと思いますので
よろしくお願いします。 

 

議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

各委員     （ 全員意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長     全員賛成と認め、整理番号１番を承認することに決定いたします。 

        次に、整理番号２番を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

 
事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

         申請農地の種別につきましては、周りがすべて宅地に囲まれておりまし
て駅からの距離もございます。集落内の農地ということで第２種農地とな
っております。 

 
議 長     事務局の朗読説明が終わりました。現地調査の結果について、現地調査 

委員の熊丸委員の意見をお願いいたします。 

 

 熊丸委員    ７日の日に事務局２人と田中委員と私の４人で現地調査を行いました。 

事務局の説明のとおりで何ら違和感もありませんのでよろしく審議願い

いたします。 

  
議 長     つづいて、地元委員の野口壽格委員の意見をお願いします。 

 
野口壽格委員  ただいま事務局並びに現地調査委員の説明のとおりであります。周囲の

農地に与える影響がないということで問題はないと思います。よろしくお

願いします。 

 

議 長     現地調査委員並びに地元委員の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いします。 

 



各委員     （ 全員意見なし ） 

 

議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         整理番号２番を承認することに賛成の方は挙手をお願いします。 

 

各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長     全員賛成と認め、整理番号２番を承認することに決定いたします。 

        以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。ありがと

うございました。 

 

 


